



# 東小だより

やさしく かしこく たくましい 東っ子

第8号

桐生市立東小学校

令和5年12月22日

(文責 竹市 富夫)

## 明日から 冬休み!

## お正月には新たな目標を立てよう!!

長かった2学期もいよいよ終わりになります。少し2学期の大きな行事を振り返ってみます。8月25日からスタートした2学期は、9月に周年事業の航空写真撮影をしました。10月は、5・6年生の代表が市陸上記録会に参加しました。21日(土)には、運動会を実施しました。11月は、修学旅行を1泊2日で実施しました。鎌倉や八景島シーパラダイスでの班別行動で6年生は楽しい思い出ができたことと思います。また、校外学習も各学年で実施し学習を深めることができました。さらに、12月にかけては、周年行事のイベントとして星素子さんの「東小バトン」のワークショップを行い、ロール芯に漢字一文字を書き、それをオブジェにすることができました。また、プロのマジシャンによる「マジックショー」を行い、全員で楽しむことができました。2学期もたくさんの外部講師の方をお招きして学習したり総合的な学習の体験として地域に出向いたり、地域の皆様に大変お世話になりました。

例年より早くインフルエンザの流行があり、学級閉鎖などの対応をする中でも、子ども達はたくましく成長している姿を見せてくれた2学期でした。これもご家庭や地域の皆様の温かいご支援ご協力のお陰であり、感謝申し上げます。

いよいよ、明日から冬休みです。年末年始は、伝統文化を学ぶよい機会でもあります。行事は「家族の幸せを願う気持ちを形にしたもの」と言われます。お正月の行事のそれぞれの意味や願いを考えてみるのもよいでしょう。家族の一員として大掃除等のお仕事に力を発揮してほしいです。

さて、児童の皆さん、「今年頑張ったことは何ですか」「来年頑張りたいことは何ですか」。「一年の計は元旦にあり」と昔から言われています。「新しい一年の計画(目標)は、その年の初めに立てること」が大事であるということですが、それより大事なことは、計画したこと(目標)に向かって確実に実行することです。ぜひ、自分で決めた目標に向かって一步一步前進してください。

冬休みは、宿題や自主学習を計画的に行うとともに、自分にできる家の手伝いを行ってください。そして、すっきりとした気持ちで新しい年を迎えてください。皆様にとって、よい年になりますよう心よりお祈りいたします。



素ことば



「150」のオブジェ



12/5 2年人権教室



12/8マジックショー参観



マジックショー

